



UNIVERSITÉ DE MONCTON
CAMPUS DE MONCTON

Faculté d'ingénierie

MONSIEUR GILLES GAGNON, ING.

ANCIEN DE L'ANNÉE 2020

DE LA FACULTÉ D'INGÉNIERIE



Monsieur Gagnon travaille chez Michelin Amérique du Nord (Canada) inc. depuis près de 30 ans. Il est un ancien diplômé de l'École de génie de l'Université de Moncton (1990). Détenteur d'un baccalauréat ès sciences (Génie industriel), il débute sa carrière comme ingénieur industriel à l'usine Michelin de Granton en Nouvelle-Écosse où il pratique le métier d'organisateur industriel pendant cinq ans.

En 1995, Michelin lui offre l'occasion de développer ses compétences avec des équipes de ventes et marketing. Au cours d'une dizaine d'années dans les ventes, il développe la capacité de tisser des liens de confiance durable avec des partenaires commerciaux importants. Cette confiance qu'il acquière lui permet d'accéder à plusieurs positions de leadership au sein de l'organisation des ventes jusqu'à devenir responsable de la ligne produit génie civil du marché canadien. Après 10 ans, il revient en industrie à l'usine de Waterville en Nouvelle-Écosse pour prendre le poste de responsable de l'ingénierie industrielle et de la chaîne d'approvisionnement. Avec ses habiletés à travailler avec les autres, on lui offre alors la responsabilité des Ressources humaines de l'usine et par la suite celle de directeur des Ressources humaines de Michelin Canada.

En 2016, il déménage avec sa famille à Clermont-Ferrand en France pour devenir garant du métier de l'ingénierie industriel pour l'ensemble du Groupe Michelin. Après trois ans d'expatriation, il revient à l'usine de Waterville en Nouvelle-Écosse en 2019 pour prendre le poste de responsable de production : le poste qu'il occupe présentement.